

**TOP 6**

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Nördliche Innenstadt	21.01.2020	öffentlich

**Antrag die LINKE-Ortsbeiratsfraktion  
Sicherungsmaßnahmen an den Schulen Anne-Frank und Theodor- Heuss**

Vorlage Nr.: 20201007

**Freie Linke im Ortsbeirat Nördliche Innenstadt**  
**Fraktionsvorsitzender: Bernhard Wadle-Rohe, Seilerstraße 22, 67063**  
**Ludwigshafen**

Herrn  
Ortsvorsteher Antonio Priolo  
Herren Stellvertreter  
Osman Gürsoy und Wolfgang Leibig  
Ortsvorsteherbüro  
Prinzregentenstraße/Ecke Gartenstraße  
Gartenstr. 9  
67063 Ludwigshafen am Rhein

Ludwigshafen, 2019-12-22

**Antrag der Freie Linke im Ortsbeirat Nördl. Innenstadt**  
**für die OBR-Sitzung am 21. Jan. 2020 um 17:00 h Sitzungssaal 1 im Rathaus, 1. OG**

Gefährliche Querungen der Bruchwiesenstraße durch Schüler der beiden anliegenden Schulen Anne Frank Schule und Theodor-Heuss-Gymnasium Richtung Einkaufsmarkt LIDL und Radweg entlang des Theodor-Heuss-Gymnasiums entschärfen durch zusätzliche Sicherungsmaßnahmen.

Sehr geehrter Herr Priolo,  
Sehr geehrter Herr Osman Gürsoy  
Sehr geehrter Herr Leibig,

hiermit beantragen die Fraktion im OBR Nördliche Innenstadt, Freie Linke, für die Sitzung des Ortsbeirates am Dienstag, 21.Januar, 2020

**die baldige Einrichtung zusätzlicher Sicherungsmaßnahmen wie Verkehrsschilder und Absperr-Gitter im Bereich Theodor Heuss Gymnasium und Anne- Frank-Schule, Verbesserung der Kennzeichnung des Fahrradweges und dessen Zustandes**

Begründung:

Der Bürger H.M. wohnhaft in der Bruno-Körner-Straße beobachtet immer häufiger einzelne Schüler und Schülergruppen, die unkonventionell die Bruchwiesenstraße vor und nach Schulbeginn überqueren Richtung LIDL-Einkaufszentrum.

Ebenso werden die den am Theodor-Heuss-Gymnasium vorbei führenden Radweg nutzenden Radfahrer durch herauslaufende, unvorsichtige Schüler gefährdet; die zur dort liegenden Bushaltestelle eilen. Die zuständigen Stellen des Straßenverkehrsamtes und der Polizei sollen die Situation vor Schulbeginn und nach Schulschluss besonders unter die Lupe nehmen – ebenso den Radweg. Der Radweg wird zusätzlich durch Wurzelwurf entlang der Deutschen Straße zur Gefährdung für Radfahrer\*Innen.

Die Situation unkontrollierten Eingreifens in den Straßenverkehr sollte ebenso in den betroffenen Schulen stärker thematisiert werden.

Mit freundlichem Gruß



(Bernhard Wadle-Rohe)  
Fraktionsvorsitzender Freie Linke